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　【記録】

１． 代表より　　

　・　引き続き安心安全のまちづくりに向けての話し合いを中心にしていく。

２． 情報交換

・　早稲田３丁目～早稲田２丁目のヘアピンカーブ「止まれ」が消えている。

　→　道路標示は少し消えているが、道路標識があるので塗り直しはしない。

　→　どうしても書き直してもらいたいなら、書面で（理由等記入して）提出。

・　『一家一点灯運動』を早稲田学区として再開させたい。

　→　緑のプレートを町内ごとに配布して、町内単位で活動していくのはどうか。

　→　強制にはできない為、再開させるのは難しいことではあるが、

　　　 とりあえず行動にうつしてみる。

　→　防犯のためにも、夜も明るい町の方がよい。

　→　日頃から挨拶をする町は犯罪が少ないので、挨拶をする事も大事。

・　女学院前の交差点を一回で走り切れず、赤信号で渡る車が数台いる。

　→　重大事故が起こる前に運転マナーをしっかり守ってほしい。

　→　警察に立ってもらいたい。

２． その他

・　第２公園の時計（散髪屋さん）が壊れている。

　→　町内会長に伝え、東２丁目から購入予定。

　→　第２公園にネットを建てる予定だったが業者が見つからず、未定。

・　牛田東３公園での犬の散歩

　→　飼い主が手ぶらで犬と散歩をしている。

　→　砂場で犬のフンやおしっこをさせているのではないか。

・　ヴェルディ―パームテラス前のバス通りを通る小学生が危ない。

　→　小学校：白線を引いてもらうように区役所に電話依頼したが、

　 　「委員会を通して要望を出してください」と言われ、後日要望書を提出する予定。

　→　まだ提出できていない。（準備中）

　　　　　　次回連絡会は　未定
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